

Cabo de Caballería

Ejército de Tierra

Época General Franco

Cabo de Caballería del Ejército de Tierra, con uniforme de diario para paseo según el reglamento de uniformidad de 27 de enero de 1943.

Gorro con vivos y borla azul claro. Guerrera caqui cerrada con una hilera de cinco botones y cuello vuelto con el rombo del emblema de Caballería, en las mangas los galones de su empleo. Lleva correajes de cuero de doble trinchera de color negro y en la hebilla del cinturón el emblema del Ejército de Tierra, un águila bajo corona imperial y la cruz de Santiago. Calzones, borceguí, polainas y espuelas.

Porta un sable modelo 1943 para tropas montadas. Hoja recta, vaina de hierro, guarnición con cazoleta de acero pavonada con el emblema del Ejército y puño de madera cuadrillada sujeto con dos pasadores.



Soldado con
uniforme del
reglamento
de 1943



SABLE.

Tropas montadas,
modelo 1943

Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

